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Первый снег каждый раз случается неожиданно, 

как бы его не ждали, и каждый раз словно впервые 

в жизни. Сколько бы тебе не было лет, радуешься 

ему как ребенок, глаза горят, улыбка на лице. А снег 

все идет и идет, укрывая белым покрывалом всю эту 

грязь, пожухлые листья и боль, всю ту боль, что 

копилась в душе. И вот смотришь на этот снег, 

и появляется надежда на что-то светлое и радостное. 
 

*** 
Рыжую осень засыпало снегом, 

солнце сбежало в объятия туч. 

Ветер, как птица протяжно-певуч, 

стелется хмурое серое небо. 

И фонари, словно дети смеются, 

тихо болтают с метелью опять. 

Снежный ноябрь застилает кровать, 

позже — ручьем снегопады прольются. 

Осень сдалась и зима наступает, 

громко, как вечность, хрустит гололед. 

Время бежит без оглядки вперед. 

Снег города, как родной, обнимает. 

 

Натали Зеленоглазая 
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Биатриче: 

«Да, Мартин очень сильно помог мне во время обучения. Он консультировал и объяснял, как 

правильно играть на гитаре. Сама идея создания группы была спонтанная. Мы просто часто 

собирались компанией и пробовали вместе играть, в основном, конечно, каверы на другие 

группы. Ориентировались уже на опытных музыкантов. И в один момент подумали, а почему 

бы не попробовать вместе выступить. Сначала я старалась сыграться с Мартином. Со 

временем поняла, что нам нужна вторая вокалистка - это помогло бы добавить в наши песни 

«изюминку». Затем к группе присоединились басист и гитарист, с которыми мы 

познакомились в лагере». 

2. Почему название именно «НЭВЕРС»?  

Карина: 

«У нас есть две версии. Моя любимая версия - это то, что НЭВЕРС - это все-таки от 

английского слова „never“, то есть «никогда». Для нас - это как символ того, что мы никогда 

не сдаёмся, идём только вперёд, напролом. И есть вторая версия, про которую расскажет 

Биатриче». 

 

1. Как появилась идея создания группы?  

Карина:  

«Всё началось с того, что Биатриче решила научиться 

играть на гитаре. В процессе обучения, она постоянно 

консультировалась с другими ребятами и была 

удивлена, что многие из её знакомых также 

интересуются музыкой и неплохо владеют 

музыкальными инструментами. Одним из них 

оказался Мартин, который в этот период очень 

увлёкся игрой на барабанах. Недолго думая, они 

решили организовать музыкальную группу. 

Действительно, а почему бы и нет?»   
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На данный момент наш состав определился - наша твёрдая пятёрка».  

Карина: 

«Меня вообще нашли случайно. Я начала заниматься в театральной студии, и её руководитель, 

Борис Геннадьевич попросил нас спеть. Я встала за один микрофон с Беатриче. Нам было так 

комфортно петь вместе, что никаких сомнений не осталось». 

 Беатриче: 

«Было очень легко понять, можем ли мы работать вместе или нет.  Мы как-то сразу спелись, 

Карина очень хорошо, быстро подстроилась под нашу группу. Так же получилось и с 

гитаристом. Парень сразу показал своё желание играть и работать в группе».   

4. Насколько я знаю, вы исполняете каверы. Есть ли у вас свои песни ?  

Беатриче: 

«На данный момент мы, действительно, исполняем каверы. Мы пока только ищем себя, 

ориентируемся на обратную связь с аудиторией. Но конечно, в будущем мы планируем играть 

свою музыку». 

5. Что вас вдохновляет?  

Карина: 

«На самом деле, каждый друг друга вдохновляет».  

Игнат: 

«У нас настолько сплочённый коллектив, что нам не важно, что играть, главное,  

чтоб нам всем это нравилось. Хочется чувствовать энергию от музыки, которую  

мы играем». 

 

3. Менялся ли состав группы? Если да, то по 

каким причинам? 

 Биатриче: 

«Да, состав группы менялся. Изначально у нас 

была другая вокалистка, но мы с ней не сошлись 

характерами. Она не была заинтересована работать 

в группе. Был другой гитарист, но он не справился 

с нагрузкой. Для него был большой стресс 

участвовать в концертах, вся эта суета с 

подготовкой, постоянные репетиции очень сильно 

его напрягали.  
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Беатриче: 

«Меня очень вдохновляет популярная группа «Манескин». В принципе стараемся слушать много 

разных жанров и брать от каждой группы свою «изюминку». Заметила, что Мартин берёт идеи 

из того же «Тик Тока», мне кажется, его это вдохновляет».  

Карина: 

«Меня  вдохновляет само осознание того, что я состою в группе.  Это моя детская мечта. Я даже 

записалась к репетитору на вокал, чтобы постоянно совершенствоваться и не стоять на месте».  

 

 

Статью подготовила Камила 
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Как вы представляете 

школу в будущем? Может резкий 

скачок в технологиях? Возможно, 

новые предметы появятся? Или 

же администрация решит ввести 

пару новых правил, которые 

изменят нашу школу? В худшую 

или лучшую строну, решать уже 

будем мы сами. 

 
В целом, представить школу в будущем не так сложно, но стоило мне 

людей спросить об этом, как я многих тут же поставила в тупик. У кого-то 

фантазия пропала, некоторые старались приблизиться к реальности, а многие 

попросту стали игнорировать вопрос.  

Некоторые люди всё же решили довериться и высказать свою точку 

зрения. Кто-то ответил с долей юмора, к примеру: «В школе будущего нет 

шатающихся стульев», «Больше света хотелось бы в помещениях», «В школе 

будущего была бы организована система предварительного заказа в столовой. 

Стоять долго в очереди невыгодно», «Снизьте цены в столовой!». Кто-то 

хотел бы изучать дополнительные языки, новые предметы, посещать новые 

кружки. Были даже те, кто высказался за бассейн в школе. Пару человек 

поделились своим пожеланием о том, чтобы в плане школьных фотографий 

ученики с учителем могли бы сами составить композицию и попросить 

фотографа сделать фотографию, «так лучше запоминаются какие-то яркие 

моменты из школьной жизни».  
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«Школа в будущем» 
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Как я ранее упомянула, некоторые респонденты либо игнорировали 

мой вопрос, либо они просто не знали, что сказать, и их можно понять. Мы, 

действительно, не можем сказать наверняка, как наша школа будет 

выглядеть в будущем, и что при этом поменяется. Можем строить 

различные теории, свои догадки, дать волю своей фантазии, но факт 

остается фактом: наши мысли могут быть не воплощены в реальность. Мы 

запомним школу такой, какой она была при нас… 

Вскоре начнут меняться учителя, поколения учеников, возможно само 

здание и подача предмета со стороны учителей. Нам останется лишь вновь, 

«перелистывая пыльный альбом с фотографиями», с улыбкой и теплом на 

душе вспоминать каждый момент из школьной жизни. Кто бы чего ни 

говорил, но по школе всё равно бывает тоска. Многие, наверняка, меня 

поймут. Правда, кому-то школа преподносила не самые лучшие моменты в 

их жизни, но в этом уже виновато не само безобидное здание. Как 

говорится: «Не место красит человека, а человек – место»! Задумаемся – и 

те, кто через какие-то полгода покинут школу, и те, у кого впереди ещё годы 

учёбы! Какой будет школа в будущем, зависит от людей, которые в ней 

учатся и работают уже сейчас! Может быть, и от Вас тоже?! 

 

Статью подготовила Лаурина Жейма 
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Дневной Центр “Ateities vaikai” на базе нашей школы посещают ученики 5-10 классов 

для того, чтобы после уроков провести свободное время, выполнить домашнее задание, 

пообщаться друг c другом. Учитель математики Ольга Улевичуте, социальный педагог 

Регина Липневич и помощник учителя Виолетта Груодене – руководители Дневного центра, 

надёжные помощники и друзья ребят.  

Администрация нашей школы выделила для учеников, посещающих Дневной центр, 

кабинет, куда они и спешат сразу после уроков, предварительно бесплатно пообедав в 

столовой.  В тёплое время года подростки любят порезвиться на стадионе, играют в 

настольные игры, учатся взаимодействовать друг с другом, ищут свои таланты. На праздники 

помогают делать украшения для школы, украшают Дневной Центр, учатся удивлять 

родных подарками, которые делают сами. Руководители центра проводят интересные лекции, 

родительские собрания.  

Во время каникул подростков приглашают на различные эдукационные занятия, 

познавательные экскурсии. В гости приходят ученики соседних Дневных центров, вместе с 

нашими ребятами ездят в интересные поездки. На летних каникулах ребята отдыхали в лагере, 

их родители заплатили совсем небольшую сумму, так как все экскурсии и поездки Дневного 

центра финансируются Вильнюсским самоуправлением. С 2021 года всем желающим 

подросткам, посещающим Дневной Центр “Ateities vaikai”, предоставлена возможность 

заниматься в бесплатном спортивном кружке, где ребята учатся кататься на лыжах. Тренирует 

ребят Александр Симоненковас.   

Руководителям Дневного Центра очень нравится помогать ученикам в 

выполнении домашних заданий, общаться с ребятами на волнующие темы. Им очень приятно 

видеть, как вчерашние пятиклашки учатся быть мудрее, дружнее, как они быстро растут, 

становясь друг другу роднее и ближе. Работники Дневного Центра всегда открыты для детей, 

любому рады помочь в учёбе, или просто дать важный совет.   

Руководителям Дневного Центра, как и многим людям, хотелось бы усовершенствовать 

своё дело, но, к сожалению, с этим есть трудности. К примеру, им бы хотелось изменить 

помещение, в котором находится Дневной центр - сделать его более уютным, современным, но 

пока это не в их силах. Всё упирается в государственное финансирование. Так же, было бы 

хорошо иметь все учебники для каждой параллели классов. Работники Дневного Центра 

отмечают, что ученики часто говорят, что только через несколько дней будет предмет, по 

которому нужно выполнить домашнее задание, а сегодня другие уроки, и по ним ничего не 

задано. При себе нужных учебников сегодня нет, а потому невозможно выполнить домашнее 

задание.  
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Больше всего руководителям Дневного Центра хотелось бы, чтобы дети дорожили, 

берегли и ценили всё, что им предоставляется бесплатно - настольные игры, спортивный 

инвентарь, кабинет, в котором они занимаются и отдыхают, понимали бы, что всё делается 

только для их блага, чтобы они росли счастливыми.  

Подготовила Татьяна Русецкая 
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Недавно в нашей школе состоялся праздник Посвящения в пятиклассники. В этом году он 

получился особенно интересным и необычным. Основной темой было выбрано учебное заведение 

волшебников из вселенной «Гарри Поттера» - Академия Чародейства и Волшебства «Хогвартс». Все 5-ые 

классы были поделены на три факультета: 5а - Гриффиндор, 5b – Когтевран, 5c - Слизерин. Пять 

представителей от каждого класса выполняли различные задания, такие как «Угадай, что в миске?», 

«Назови магическое животное», «Прочитай заклинания» и «Разгадай загадку». Все ребята успешно 

справились с предложенными им заданиями, после чего выступили всем классом с песней. Так же на сцену 

поднимались их новые классные руководители и давали Клятву своим пятиклашкам. Классные «мамы» и 

«папы» пообещали своим детям во всем помогать и поддерживать их.  

В заключении праздника свои песни исполнила группа «НЭВЕРС». Ребята выступили в стиле 

Хэллоуин, так как всё происходило накануне этого дня. Выступление «НЭВЕРС» произвело сильное 

впечатление и подняло настроение всем находящимся в зале.  

Сразу после праздника мы попросили поделиться своими эмоциями некоторых учителей и самих 

участников группы.  

Борис Геннадьевич Козлов, классный руководитель 5b: «Я, наверное, ещё не до конца осознал, что 

мы знакомы уже два месяца! Я их по-прежнему не различаю 😊». Людмила Вячеславовна Кобрина, 

директор: «Очень яркие впечатления! Не хочется уходить отсюда, потому что соскучились мы уже по 

общим мероприятиям, по сцене, по талантливым деткам! Как приятно это всё видеть, слышать! Очень 

хорошие эмоции». Биатриче: «Я счастлива! Спало напряжение, если так можно сказать, то есть не 

чувствуется уже волнения перед публикой, уже отыграли. Можно начинать работать над какими-то 

ошибками, но, в целом, у меня сейчас спокойствие на душе». Игнат: «Круто, вау! Пятиклассники 

подписаны в Инстаграм?! Вау!!!».  Мартин: «Супер, вообще восхитительно!».  Рафал «Прекрасно, 

замечательно! Я считаю, что, если бы Беатриче выступила в прежнем своём образе, было бы намного 

круче! Атмосферой просто срубила бы всех с ног! Некоторые бы встали на ноги, и не только на ноги😊».  

Вот такие яркие впечатления остались после Посвящения в пятиклассники. Желаем нашим дорогим 

пятиклашкам успехов в учебе, в дружбе с ровесниками, во взаимопонимании с учителями и родителями. И 

ещё много-много незабываемых школьных праздников. 

 

Подготовила Камила 
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https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%A1%D0%B5%D1%80%D0%B8%D1%8F_%D1%80%D0%BE%D0%BC%D0%B0%D0%BD%D0%BE%D0%B2_%D0%BE_%D0%93%D0%B0%D1%80%D1%80%D0%B8_%D0%9F%D0%BE%D1%82%D1%82%D0%B5%D1%80%D0%B5
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Работы 2 А класса 
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Работы 2 А и 2 Ц класса 
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Работы 1 А класса 
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Желаю детям, чтобы у 

всех было прекрасное 

настроение, чтобы 

ребятам было интересно 

друг с другом общаться в 

реальности, а не только 

по интернету. Наступила 

зима, выпал снег, и 

желаю всем насладиться 

зимой по полной 

программе. 

 

 Ирина Маслак 

Желаю хорошего, весёлого детства и 

отлично учиться! 

 

 Светлана Канапицкиене   

Желаю всем быть весёлыми, 

красивыми, жизнерадостными, не 

грустить, если что-то вдруг не 

получилось, выполнять обязанности 

учеников. 

 

Инга Гуреева 

Подготовили: Анастасия Шаповалова и 

Владислав Шпилевский 

 

Желаю, чтобы все были здоровые, весёлые и 

получали много десяток! 

 

Виолетта Антанавичуте 

Желаю детям трудолюбия, настойчивости в учёбе и хорошего 

настроения. 

 

 Ирина Гончарова   
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«Весёлая переменка» 
 

2021 г. Ноябрь, Nr. 2 

Первый снег – это 

всегда 

неожиданно и 

весело! Отомстим 

учительнице за 

всё! 

Подготовил Данила Левша 

Да! 

Очень весело! 



16 

Каждый учитель старался найти подход к каждому ученику. 

Школьная администрация безупречная, и директор Людмила 

Вячеславовна Кобрина, и завучи Йоланта Стручкене и Анета 

Анатольевна Ниязова-Элсаед. Эта школа учила учеников общению 

и этикету, и, конечно же, работе в команде. 

Спасибо всем людям, которые учили меня все эти года! 

 

 Школе на прощание от Даниэля Риделя. 

 

Статью подготовила Камила 

 

  
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Школе на прощание 
 

2021 г. Ноябрь, Nr. 2 

 

Школа «Атейтес»- это школа 

радости и доброты. Возможно, лучше 

школы «Атейтес» не найти на свете 

„Yes!“ В этой школе лучшие учителя, 

которые в себе совмещали ум и 

позитив. 

 


